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第２０１３回例会       令和６年１２月 ４日(水) 

例会場  アルカーサル迎賓館 川越 

       

【 開      会 】 SAA 市川大君 

 

【 開 会 点 鐘 】 １２：３０ 木村武志会長 

 

【 四つのテスト 】            加藤 拓委員 

 １．真実かどうか   ３．好意と友情を深めるか 

 ２．みんなに公平か ４．みんなのためになるかどか  

【 ロータリーの目的 】           

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の

理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、次の

各項を奨励することにある： 

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とするこ

と； 

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はす

べて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会

としてロータリアン各自の職業を高潔なも 

のとすること； 

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業お

よび社会生活において、日々、奉仕の理念 

を実践すること； 

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネット 

ワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進する

こと。 

 

【 誕 生 祝 】          新井英俊委員長 

  

      西澤克己君   佐藤理君  

              

 

 

 

 

【 会 長 の時 間 】            木村武志会長 

 本日の例会は半期の会計報告と、三大委員長の発表

となるクラブ総会となります。皆様、最後までよろしくお願

いいたします。 

先日の坂戸さつきパスト会長、友田さんのお話はいかが

でしたでしょうか。私は最近施設に籠りがちで、あのよう

に他業種の話を聞くことがなかったので、面白く、刺激を

受けました。前はいろいろな集まりで他業種交流ができ

ていたのですが、子供の受験とか世話とかが始まると外

に出ず、家の事を中心にしていましたので、夜の集まり

は遠慮させていただいていました。そろそろ手も離れつ

つあるので、刺激を受けるために外に出ようかと考えて

います。 

さて、島の件でございます。１２月に行こうと考えていた

のですが、定宿の民宿から連絡あり、厨房が火事になっ

たので２月か３月頃まで利用できないとのことでした。な

んでも、揚げ物の油に火がついたらしく、おそらく名物オ

コゼの唐揚げを作っていたのかな、と推測します。暫くあ

れが食べれないのは残念ですが。その民宿が閉じたと

きを考えて、家に泊まる練習の機会かと考えています。

ただ、短期間に作業をしなければいけないので、正直食

事を出してもらえるだけでもありがたいのですが、それが

ないので食事をどうしようかと考えています。こう考えると、

何もしなくても普段食事を出してくれている人がいるのは

ありがたいことだと思います。皆さんはどうお考えになり

ますでしょうか。 

 

【 幹 事 報 告 】        菊田真忠幹事   

１． がバー月信１２月号 

２． ロータリーレート１＄=１５０円 

３． 地区大会お礼 

  

【 委員会報告 】 

「はんしん地域活性化助成金」 

を活用した鶴ヶ島市歴史の継承 

 

「つるがしま物語り」寄贈報告 

 

Ｔ Ｓ Ｕ Ｒ Ｕ Ｇ Ａ Ｓ Ｈ Ｉ Ｍ Ａ  ROTARY 

CLUB  

２０２４－２０２５年度  R.I 会長 ステファニー A. アーチック 

第２５７０地区ガバナー 五十幡和彦    第一グループガバナー補佐 坂 口 孝 

鶴ヶ島 RC 会長    木村 武志    鶴ヶ島 RC 幹事   菊田 真忠 
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鶴ヶ島市広報１２月号より 

 

西澤克己直前会長 

 

【 出 席 報 告 】     奨学生 董 玉婷様 

◎ ニコニコ 

❃ 本日総会宜しくお願い致します。    木村武志君 

中嶌清君 渡辺道雄君 松崎峰夫君 

鴨下三夫君 宮前典子君 山中基充君 

横山明美君 田中憲一君 西澤克己君 

登坂一彦君 菊田真忠君 市川大君 

向井宏倫君 佐藤理君 加藤拓君 

❃ 昨日３日の秩父夜まつりも無事に終了しました。 

  今年は、天候も良好で山車もスムーズで１０時には、

祭典会場である「亀の子石」前に集結でき打げ花火

もとてもきれいでした。川越小江戸 RCの福山さんも

フィバーしていました。           山根義法君 

❃ 董 玉婷さん先日の地区大会はお疲れ様でした。 

  本日も宜しくお願い致します。      齊藤大祐君 

❃ 米山記念奨学会がよりいっそう有意義になりますよう

に。                      藤原勇次君 

                           

【 ク ラ ブ 総 会 】         

◎今年度会計中間報告 

    

   ◎次年度３大奉仕委員長発表 

     クラブ管理運営部門委員長   森治高央君 

     会増強部門委員長        菊田真忠君 

     奉仕プロジェクト部門委員長   齊藤大祐君 

     戦略計画委員会部門委員長  登坂一彦君 

             

 

【 米山記念奨学生 】 

 

    
         米山奨学生 董 玉婷 

 

【 閉 会 点 鐘 】 １３：３０     木村武志会長  

  

 

会員数 出席者 
出席 

免除者 

免除 

出席者 
出席率 

修正

率 

３０名 2３名 1名  1名 76%  

事務所：鶴ヶ島市商工会館内 

鶴ヶ島市鶴ヶ丘 855    TEL049-271-6600 

          FAX049-271- 6610 

例会場：アルカーサル迎賓館川越 
川越市鯨井新田４－１１  ＴＥＬ049-231-7777 

   E-mail:tsurugashima.rc@ah.wakwak.com 

ホームページＵＲＬ http://tsurugashima-rc.jp 

例会日時：水曜日 12：30～13：30 

http://tsurugashima-rc.jp/

